



RIVERA Y RODAS CONCENTRADOS EN SU DEFENSA Y CON NUMEROSOS EXPEDIENTES Y DESCARGOS ENCIMA LA MESA.

Rivera y Rodas dan pelea para no ir a Palmasola

• En la audiencia con los abogados cabecillas del grupo extorsionador, éstos acudieron a la documentación y distintos alegatos para suspender la sesión y luego prolongaron sus declaraciones hasta donde pudieron.

Los dos abogados que gozaban de carta blanca en el Ministerio de Gobierno, alegaron que trabajaron para el Gobierno, que no tuvieron nada que ver en la venta del arroz y que son buenos profesionales, por eso estuvieron durante cinco años en el cargo, pero la espada de la Ley los aplasta con evidencias por los casos de extorsión y las denuncias que siguen llegando

al Ministro del Gobierno. Como ocurrió en el caso de Antezana, la audiencia cautelar en el Palacio de Justicia de Santa Cruz se prolongó hasta pasada la medianoche y todos los elementos concurren a señalar que los abogados Fernando Rivera, Denni Rodas Límachi y Ramiro Ordóñez serían remitidos a Palmasola hoy. Ayer fueron enviados a la cárcel José Manuel Antezana Tina-

ya y Gustavo Céspedes Rosales; se dio medidas sustitutivas a Ertan Bellicó y Franklin Pedraza. Las investigaciones se amplían y en las próximas horas deben declarar los fiscales Roberto Achá, Jeanette Velarde Luna, Álvaro Latorre, Javier Cordero, Lumia Acho Pinto, Angélio Céspedes y el juez Wilson Arévalo.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Control de empresas impone una nueva multa a Soboco

Soboco debe pagar una multa de 70 millones de bolivianos que le impuso la Autoridad de Fiscalización y Control de Empresas (AEMP).

No se han dado explicaciones claras acerca del motivo de la multa, sin embargo esto perjudica de sobremedida, las inversiones planificadas por la empresa y los programas de Responsabilidad Social Empresarial, expresó el empresario Samuel Doría Medina.

Allegados a esta empresa señalaron que este tipo de sanciones son una muestra clara de que el Gobierno frena el impulso de quienes invierten y crean en el país.

En septiembre del año pasado, Soboco informó que la dirección administrativa de la AEMP devolvió una multa cobrada a la empresa un año antes, por un monto de 400.000 bolivianos, con el argumento de que Soboco hubiera infringido el Código de Comercio, mientras ejercía como socia de la cementera chuquisaqueña Fanceca.

Inf. Pág. 6; 1er. cuerpo

En Tarija dejaron de circular 150 vehículos con GLP

Luego de realizar distintos operativos, la Unidad Operativa de Tránsito retuvo hasta el momento 150 vehículos que utilizaban para su funcionamiento el Gas Licuado de Petróleo.

El último operativo se cumplió el martes 27 en la zona del Mercado Campesino de la ciudad de Tarija. En una hora, el personal de Tránsito detuvo a 16 vehículos, los que posteriormente fueron trasladados a las oficinas de la institución policial, aunque siguen circulando algunos taxis con GLP.

La finalidad que tiene esa actividad es persuadir a los propietarios de los motorizados que aún funcionan con GLP cambien su equipo por uno de Gas Natural Vehicular (GNV), debido a que si no lo hacen están en riesgo de sufrir daños personales y materiales, tras una posible explosión o incendio de ese aparato", informó José Bustillos, representante de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Inf. Pág. 9; 1er. cuerpo

Tarija resignada a la prolongación del interinato del MAS en la Gobernación

Criticado por muchos y convencido de que no hizo una buena gestión, Lino Condoni se quedará en el cargo de Gobernador de Tarija hasta el 2015 y anunció que trabajará de manera conjunta con las autoridades electas, líderes de instituciones y sectores sociales de todas las provincias, con el afán de encontrar las principales prioridades del departamento, anunciando cambios en la Gobernación.

A su turno, el asambleísta Johnny Tórrez Terzo manifestó que la Asamblea Departamental de Tarija no realizará ningún acto oficial de posesión del Gobernador interino. Aseguró que la Asamblea no tiene ningún acto que realizar, debido a que la posición de Lino Condoni como Gobernador interino de Tarija es gracias "a una ley manifiada" que impuso el MAS, pa-

ra controlar a todo el país. "Si hiciera buena gestión, hasta uno se las aguanta, pero eso no existe", afirmó Tórrez, a tiempo de señalar que la postura de Cossío condenó a Tarija a ser dirigida por un partido y un gobernador que no eligió, sin dar la posibilidad de abrir nuevas elecciones en Tarija y reafirmando al MAS.

Inf. Pág. 10; 1er. cuerpo



EL FÚTBOL, UNA PASIÓN DEL PRESIDENTE A QUIEN LE GUSTA JUGAR CON LOS EXMUNDIALISTAS DE 1994.

El FID paga el pasaje de exmundialistas para que jueguen al lado de Evo Morales

En efecto, Marco Antonio Etcheverry, Luis Héctor Cristallo, Eduardo Jiguchi, Juan Berthy Suárez y el arquero argentino-boliviano Leo Fernández fueron recibidos la tarde del jueves en la terminal aérea de El Alto por ejecutivos y funcionarios del Fondo de Inversión para el Deporte (FID), entidad del Viceministerio de Deportes.

El director del FID, Tito Montaña, dijo que efectivamente se les pagan los pasajes a los exfutbolistas desde el

lugar de origen, pero no se les abona un sólo centavo por jugar estos encuentros.

"Lo hacen de voluntad propia y estos encuentros sirven para llevar algún aporte o despertar el sentir deportivo en los municipios. No es permanente sino ocasional y no incide mucho en el presupuesto que tenemos", dijo Montaña al referirse al tema.

El presidente Morales participó este viernes de un partido de fútbol de salón en el pueblo orureño de Orinoca, a

donde fueron llevados varios ex futbolistas profesionales.

Todos fueron trasladados en vehículos desde El Alto hasta Orinoca, municipio ubicado en el departamento de Oruro.

Jiguchi llegó vestido con una polera de color azul de Santa Cruz, y mantuvo ese vestuario este viernes en la ceremonia de Orinoca donde le obsequiaron un poncho como souvenir.

Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo



EL ALTO AL MEDIODÍA SE CUBRIÓ CON UN MANTO DE NIEVE QUE FUE DESCENDIENDO GRADUALMENTE.

Senamhi anuncia que no habrá más nevadas en período de verano

Las lluvias se repetirán en este período, pero no habrá más nevadas en verano como ocurrió ayer por la tarde, cuando los cerros circundantes a La Paz se vistieron de blanco.

De acuerdo con la explicación del Servicio Nacional de Hidrología, la nevada de este viernes fue un evento local que aconteció en la ciudad de El Alto, generada por cierta inestabilidad en la cordillera debido a la humedad de la amazonia y de aire frío proveniente del océano Pacífico.

"La interrelación de ambas masas de aire, fría y cálida, ha hecho que tengamos nieves", explicó Marisol Portugal, jefa de la Unidad de Pronósticos. Respecto al pronóstico para este fin de semana informó que se tendrán lluvias desde

mañana en la región de Bermejo que irán subiendo paulatinamente por los llanos orientales, el Chapare cochabambino y el norte del departamento de La Paz. No obstante, se prevé que desde el domingo el clima mejorará gradualmente.

La nevada cubrió de blanco la ciudad de El Alto a mediodía de ayer, y movilizó a servicios de emergencia de la Alcaldía porque hubo problemas en varios sumideros, según reportaron varios vecinos. "Al mediodía cayó la nieve y el panorama era bonito para ver pero complicado para caminar", relató María Concepción, vecina del barrio alto de Ciudad Satélite.

Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo

Esta semana:

Los más renombrados músicos rusos



Piensa presenta a uno de los más renombrados músicos rusos. A dos estudiosos de la genética humana. A la persona a la que llaman padre del helicóptero, además de un pintor italiano de la escuela clásica del Renacimiento, como Miguel Ángel, Leonardo o Rafael. Al creador del conocido personaje de la novela Tom Sawyer.

Hoy se cumplen... **823** DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceca. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

SÓLIDOS CIMIENTOS PARA BOLIVIA

Central La Paz: Loayza No. 118 - casilla: No. 5 - www.eldiario.net 2150900-2150901-2150902-76580040-76580041-76580048- 76580049 feldiario.bolivia